

LE MONDE

Henri Dutilleux distingué par le Philharmonique de New York

Par Pierre Gervasoni Publié le 08 décembre 2011

Le compositeur français Henri Dutilleux a reçu, mercredi 7 décembre, à Paris, un prix nouvellement créé par l'Orchestre Philharmonique de New York pour honorer un compositeur au rayonnement exceptionnel. D'une valeur de 200 000 dollars, le prix Marie-Josée Kravis - mécène qui contribue au soutien financier de l'orchestre (don de 10 millions de dollars en 2009) - est assorti d'une commande. Agé de 95 ans, Henri Dutilleux n'a pas souhaité s'engager dans l'écriture d'une nouvelle partition et a proposé de partager cette distinction avec des collègues qu'il estime. C'est le Hongrois Peter Eötvös, 67 ans, qui a été retenu dans la liste de noms fournis par le musicien français. Henri Dutilleux, qui bénéficiera le 26 juin 2012, à New York, d'un concert entièrement consacré à ses oeuvres, s'était déjà montré généreux en 2005. Il avait alors réparti entre plusieurs jeunes compositeurs et diverses associations musicales les 150 000 euros reçus avec le prix Ernst-von-Siemens.